
Masía de Traver

Mensaje Respuesta

Me gustaría saber si finalmente se va a 
construir, tal y como se anunció en 
campaña, la pasarela que una las 
urbanizaciones con la estación del Clot 
por la calle Logroño. Y si es así, ¿cuando 
será eso?

Sobre la pasarela a la parada del Clot, confirmo que es un compromiso
que adquirimos con vosotros y sí, vamos a cumplir con él. En breve
vamos a adjudicar las obras para la creación de esa pasarela
ciclopeatonal que conecte toda la zona norte con la estación del Clot sin
necesidad de ir por la carretera, la cual es efectivamente un peligro. En
los próximos meses estaría ya en marcha su construcción, pero quiero
que sepa que nos ha costado bastante porque había que pedir permisos
a la Confederación Hidrográfica, comprar un terreno privado anexo al
barranco y muchos cambios técnicos que fueron apareciendo. Pero,
como he comentado, este compromiso se está haciendo realidad.

Me gustaría saber por qué no se
arreglan las aceras de algunas calles
donde existe un deterioro importante y
del cual han tropezado algunas personas
y supone un peligro para la gente en
especial nuestros mayores . También
quisiera saber si aunque no sea
competencia de uds. pueden presionar
a los responsables de la tapas del agua
que están reventadas .

Voy a comenzar por el final de su petición y le digo que sí. Nos hemos
puesto ya en contacto y vamos a estar pendiente de que los servicios
responsables de esas tapas de agua que nos comenta pasen y las
mantengan, las cambien o le puedan echar un ojo. Les vamos a insistir.

Sobre las aceras y deterioros de viales. Quiero informarle que tenemos
un gran plan que tuvimos que paralizar por culpa de la pandemia, pero
que ahora vamos a reactivar y poner en marcha y se llama Renove. Ese
plan va a destinar varios miles de euros en renovación, mejora y
adaptación de aceras y calles en urbanizaciones y casco urbano. No será
todo de golpe, claro, pero sí que poco a poco vamos a actuar en todas
esas calles que por falta de mantenimiento durante tantos años, se han
ido degradando.

Buen día, Sr. Alcalde: para cuándo
vamos a tener acabado el "proyecto
paisajístico" que nos dijo Ud. hace más 4
años que estaban preparando del
camino que lleva de Masia de Traver al
pueblo? por que lo que tenemos
actualmente y desde que se acabo la
carretera "La Vía Verde" es de todo
menos verde, es más ni siquiera los 4
plantones y 3 arboles que planto Ud.
cuando inauguró el rincón de ejercicios
de la cabecera del camino han podido
sobre vivir, supongo por falta de
mantenimiento y desorganización,
como ya ocurrió con todo lo que se
plantó cuando se acabo la
carretera..."mantente mientras cobro"

Gracias por su mensaje y su crítica que nos tomamos muy en serio y nos 
ayuda a mejorar, a pesar de no haber entendido muy bien su última 
frase.

Mire, nuestros compromisos los cumplimos y en este caso, aunque haya 
tardado un poco más por culpa de la pandemia (hay que recordarlo 
porque más de 12 meses de gestión de emergencia no se pueden obviar 
y hay que recordar que obligó a actuaciones mucho más urgentes y a 
modificaciones económicas para ayudar nuestro tejido empresarial, 
comercios, vecinos, etc)… el proyecto del que nos habla se va a cumplir 
en breve.
Acabamos de adjudicar las obras de la primera fase que cubre el 50% 
del recorrido y en breve comenzaremos a trabajar en el parque de las 4 
estaciones. La segunda fase llegará posteriormente. Así que como ve, no 
se trata de un compromiso vacío sino de un compromiso que está ya en 
marcha. Gracias por su mensaje.

[Varios mensajes]

Cera en muy mal estado calle Esla 19

El asfaltado de la calle Llobregat está en
mal estado.

Gracias por su aviso. Vamos a trasladarlo a urbanismo. Quiero reiterar el 
programa ’Renove’ que ponemos en marcha con dotación de varios 
miles de euros y tiene como finalidad, de manera paulatina y por 
prioridades, mejorar urbanizaciones, barrios, calles de nuestro 
municipio (aceras, vías, etc...).
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¿Cuándo arreglarán las aceras en
condiciones para evitar que alguien pueda
hacerse daño? Cuándo van a señalizar las
calles y zonas de aparcamiento
debidamente para evitar que cada uno
circule como le dé la gana y aparque
donde quiera? Las señales de
aparcamiento trimestral no significan que
la calle sea de un único sentido.

Gracias por su mensaje y las críticas constructivas que expone. Sobre
señalización, comentarle que la Policía Local está revisando señalítica,
puntos de velocidad elevada, aparcamientos, etc... Con los datos que
tenemos trataremos de ver el problema de plazas y señalítica que nos
comenta.

Sobre el estado de aceras, reiterar como lo hemos hecho en puntos
anteriores que estamos implantado ya el programa ‘Renove’ que
tiene como fin arreglar, mejorar y adecuar calles / barrios de nuestras
urbanizaciones y del casco urbano. Esas mejorar se están ya haciendo
de manera progresiva en diferentes puntos del municipio después de
muchos años sin un mantenimiento como toca.

[varios mensajes]

Problemas con los mosquitos, cucarachas y
ratas

Quiero que sepa que después de muchos años sin cambios, desde
este equipo de gobierno hemos pasado de 2 a 5 fumigaciones en la
zona, dando como resultados que hemos tenido bastante menos
quejas este año en relación a otros. Eso no quita que siga habiendo
mosquitos o puede haber plagas de cucarachas o ratas y que en zonas
concretas puedas seguir siendo un problema mayor: zonas con agua
estancada por ejemplo, escombros, desechos, etc... Quiero que sepa
que por ley, hemos pasado de fumigación general con químicos como
se hacía antes con avionetas, a fumigación controlada y con
productos solo autorizados por la UE. Ya le digo que hemos triplicado
casi las actuaciones y que además, ofrecemos un servicio de atención
ciudadana – si llama al área de medioambiente- para en el caso de
plagas muy importantes poder ir a actuar directamente.

Buenos días. Entiendo que para que una
sociedad funcione lo mejor posible, lo
primero es la educación y el respeto. Hay
muchas formas de manifestarlos y, yendo
a la cuestión, una de ellas es conservar los
espacios comunes respetándolos al
máximo. Concretamente estoy hablando
de los excrementos de los perros. Es
increíble que muchos de los dueños de los
perros los dejen defecar en la calle
directamente, en zonas públicas, en las
aceras y, concretamente, en el carril
peatonal/ciclista que une la urbanización
Masía de Traver con Ribarroja. Teniendo
parcela en su chalet, ¿cómo son capaces
de ensuciar la vía pública y no recogerlo?
Pasé hace más de un año una queja al
ayuntamiento y aún estoy esperando
respuesta por su parte, mientras tanto,
muchos de los dueños de canes, siguen
campando a sus anchas. Sé que no es fácil
controlarlo, pero algo se debería hacer al
respecto, ¿o tienen más derecho los canes
a miccionar en la vía pública que un
anciano con problemas de próstata?
Agradezco el espacio abierto y quedo a la
espera de su respuesta.

Buenos días. Comparto al 100% su preocupación y su crítica sobre la
falta de civismo de algunos dueños de animales, en particular con el
tema de los excrementos. Por suerte son muy pocos pero claro está
que es muy vistoso y molesto, además de insalubre. Ese incivismo
cuesta mucho dinero a usted y a todos los vecinos del pueblo. Farolas
que se oxidan, limpieza permanente, suciedad de las calles…
Es un problema muy grande y muy difícil de enfocar por muchos
motivos. En ese sentido, voy a ser claro: no existen recetas mágicas
como puede ser la recogida de adn o el tema de cámaras, u otras
soluciones que a veces aparecen en prensa y son presentadas como
una solución única y suficiente... Tras años de experiencia ya le digo
que no es el caso.

Por esa razón vamos a poner en marcha una campaña importante
que sea justa y castigue a los dueños o dueñas que no cumplen con
las reglas que todos decidimos. Además, vamos a sensibilizar y
respaldar los dueños que son limpios y respetuosos (que son la
mayoría) pero vamos a multar a los dueños que no lo hagan y lo
haremos con más controles de diferentes maneras y con varias
soluciones y no solo una.
Quiero decirle además que el aumento de la policía local en Masía de
Traver también permitirá reducir ese incivismo gracias a controles de
diferentes maneras para reducir esas malas prácticas que repito, nos
cuestan miles de euros y que además, dejan espacios sucios y
degradados.
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